

Une déclaration en faveur du développement durable est approuvée à l'ONU



Nations Unies, 20 juillet (RHC)- La communauté internationale a adopté par consensus aux Nations Unies une déclaration ministérielle qui réaffirme son engagement envers l'application de l'Agenda 2030 de Développement Durable.

La déclaration reconnaît que l'élimination de la pauvreté exige des efforts collectifs et c'est justement l'un des objectifs de cet agenda.

La déclaration réaffirme la volonté politique de vaincre le fléau de la faim, de garantir un accès inclusif à la santé, de construire un monde de paix et de promouvoir l'harmonie avec la nature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136081-une-declaration-en-faveur-du-developpement-durable-est-approuvee-a-lonu>



Radio Habana Cuba